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ア
ン
テ
ナ 

 
 Ａ

Ｌ
Ｓ
患
者
Ｔ
さ
ん
の
こ
と 

（下
） 

  

進
行
性
の
難
病
Ａ
Ｌ
Ｓ
患
者
の
林
優
里
さ
ん

の
嘱
託
殺
人
は
大
き
な
波
紋
を
呼
ん
で
い
ま
す
。 

 

京
都
新
聞
に
連
載
さ
れ
て
い
ま
し
た
記
事
を
興

味
深
く
読
み
ま
し
た
。
岡
本
記
者
は
実
際
に
ボ
ラ

ン
テ
ィ
ア
活
動
を
さ
れ
た
経
験
を
元
に
記
事
を
書

い
て
お
り
、
介
護
現
場
の
実
態
が
よ
く
わ
か
る
記

事
で
し
た
。 

 

介
護

ヘ
ル
パ
ー
の
２
４
時
間
体
制
は
取
ら
れ
て

い
た
よ
う
で
す
が
、
し
ゃ
べ
れ
な
く
な
る
と
、
５

０
音
の
透
明
版
を
読
み
取
り
、
会
話
す
る
の
で
、

慣
れ
な
い
と
難
し
い
も
の
で
す
。
し
た
が
っ
て
、

慣
れ
た
方
が
な
る
べ
く
、
少
人
数
で
チ
ー
ム
を
組

ん
で
い
く
こ
と
が
、
介
護
す
る
側
も
患
者
さ
ん
も

コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
が
取
り
や
す
く
、
安
心
に

つ
な
が
り
ま
す
。
そ
れ
が
、
な
ん
と
彼
女
の
ケ
ー

ス
は
１
７
の
事
業
所
の
ヘ
ル
パ
ー
に
よ
る
入
れ
替

わ
り
立
ち
替
わ
り
の
体
制
で
あ
っ
た
よ
う
で
す
。

介
護

ヘ
ル
パ
ー
不
足
や
体
制
の
脆
弱
さ
が
彼
女
の

「死
に
た
い
」
に
繋
が
っ
た
の
で
は
な
い
か
と
思

う
と
、
社
会
や
政
治
が
解
決
で
き
る
問
題
だ
っ
た

の
で
は
な
い
か
と
悔
し
い
で
す
。
嘱
託
殺
人
を
請

け
負
う
医
師
が
い
る
こ
と
は
許
せ
ま
せ
ん
が
、
命

の
大
切
さ
を
も
っ
と
社
会
で
支
え
て
い
く
こ
と
が

求
め
ら
れ
る
し
、
私
が
で
き
る
こ
と
を
し
て
い
き

た
い
と
思
い
ま
す
。
政
治
家
と
し
て

・
・
。
と
り

わ
け
、
精
神
面
で
の
支
援
が
必
要
な
病
気
で
、
患

者
さ
ん
の
心
も
揺
れ
動
き
ま
す
。
岡
本
記
者
は
、

関
わ
っ
た
方
の

「死
に
た
い
」
と
い
う
言
葉
を
本

心
と
思
わ
な
か
っ
た
と
語

っ
て
い
ま
す
。
も

っ

と
、
福
祉
の
充
実
と
医
療
や
福
祉
の
専
門
性
を
高

め
る
こ
と
に
力
を
注
ぐ
こ
と
を
求
め
て
い
き
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。 

Facebook、ツイッター、ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/   

つぶやき：一人暮らしを考える。大阪の母は、父が亡くなり

一人暮らしをしています。私の妹が自転車で15分ぐらいの

所に住んでいて、週3回～4回は訪問し、食べるものなども

調達しお金の管理もしてくれています。デイサービスを週3

回利用しており、物忘れが進んでいますが、なんとか一人

暮らしをしています。お盆にには私がいる間、ずっとしゃ

べっていました。しかも同じことを繰り返し・・・。さみ

しくないかと聞くと、「大丈夫やで」と言ってましたが、

もし自分も一人になれば、寂しいだろうなと思いました。

頻繁に顔を見に来たいと思っても、往復4時間近くかかり、

再々は行けないのが現状で

す。やっぱり近くに居る

のって大事だと実感しま

す。 

 ゆくゆくは舞鶴に嫁いだ

娘の近くに引っ越ししよう

かと自分の心配をしている

私です。まずは母のことを

もっと考えないと・・・。 

「母のデイサービスの作品。ほしかったら持って帰りと言われまし

たが、もらわず帰りました。もらった方がよかったかな・・・」 

終戦75周年 終戦記念宣伝 
 

 今年も浜田府会議員と一緒に、北野白梅町と上賀茂神社前

で宣伝しました。私は主に２つのことをお話ししました。日

本がアジア諸国を侵略したことへの反省と従軍慰安婦や徴用

工問題で、人権を無視したひどい労働行為などをさせたこと

への補償を先に延ばしていることを批判し、躊躇することな

く、日本政府としての心からの反省と謝罪をすべきこと。2

つ目は「核兵器禁止条約」について、2017年に国連で採択さ

れましたが、日本はまだ批准していません。唯一の被爆国で

ある日本がなぜ、率先して批准し、世界に呼びかけないの

か。批准する政府をつくる必要があると訴えました。「核兵

器禁止条約」の発効には50か国以上の批准が必要で、現在44

か国です。何としても、日本も批准させたいです。 

 憲法9条の改悪に執念を燃やす安倍政権を一刻も早く倒

し、市民と野党の共同で新しい政治の扉を開きましょう！ 

 

8月15日、炎天下で訴える玉本なるみ市議（左）、浜田よ

しゆき府議。 

京都市パートナーシップ宣誓制度に対して申し入れ 
9月から実施のこの制度は、大事な制度ですが、同性カップ

ルとしてカミングアウトす

ることになります。申し入

れでは宣誓していなくて

も、市営住宅の入居対象に

する事、京都市が率先し

て、市職員に対して、家族

手当や育児休暇などを行う

よう求めました。 

担当部長に申し入れ書を渡す玉本なるみ市議（中央） 


